



Molsheim le 14 octobre 2022

Le Vice-Président,  
Aux habitants  
de la rue de la Vieille Maison, de la rue  
de la Mine et de la rue des Grands  
Jardins  
WILDERSBACH

**A L'ATTENTION DES HABITANTS**  
**DE LA RUE DE LA VIEILLE MAISON, DE LA RUE DE LA MINE ET DE LA RUE DES GRANDS JARDINS**  
**COMMUNE DE WILDERSBACH**

Madame, Monsieur,

Chaque année, nos équipes doivent faire face à des conditions de collecte dégradées pendant la période hivernale en raison des intempéries qui rendent les chaussées glissantes et les manipulations des bacs plus ardues.

Du 21 novembre 2022 au mars 2023, afin de ne pas vous priver du service dans les rues rendues occasionnellement inaccessibles pendant cette période, nous installerons des bacs de regroupement en bout de votre rue. La collecte s'effectuera comme d'habitude, en porte à porte, tant que votre rue sera accessible pour le camion de collecte. Dans le cas contraire, nous vous invitons à utiliser les bacs de regroupement mis à disposition sur la rue de Rothau afin de vous défaire de vos déchets.

Nous restons à votre disposition pour tout renseignement complémentaire. Nous vous prions d'agréer, Madame, Monsieur, l'expression de nos sincères salutations.

Le Vice-Président,



Alain HUBER